

# Sportnachrichten vom Fußball und vom Judo

## Der Fußballcup der Bornheimer Grundschulen

Am Montag, dem 22. Juni 2015, sind die ausgewählten Mädchen der Stufe 3 und 4 und Jungen der Stufe 4 nach Bornheim auf einen Fußballplatz gefahren. Dort hatte sogar der 1.FC Köln schon mal ein Spiel. Wir sind dort hingefahren, weil es wie jedes Jahr einen Pokal zu gewinnen gab und es uns Spaß gemacht hat. Nur blöd, dass es Dauerregen gab! Aber das hat niemanden abgehalten. Wir spielten trotzdem!

Frau Canisius brachte ein Zelt mit. So konnte man sich wenigstens unterstellen. Es haben insgesamt acht Grundschulen teilgenommen. Von den jeweils acht Teams haben wir, die Jungen und die Mädchen, beide nicht den ersten Platz machen können. Die Jungen wurden immerhin Dritter, die Mädchen erreichten den fünften Platz. Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!

Isabel, 4a und Jacob, 4b



## Der Judo-Cup 2015 - Wir sind die Besten

Der Judo-Cup war dieses Jahr am 21.6.2015. Aus unserer Schule waren 22 Kinder anwesend. damit waren wir die meisten Kinder aller teilnehmenden Schulen. Erst haben wir uns aufgewärmt. Danach wurden wir auf Matten eingeteilt und kurz darauf begannen die Kämpfe. Wenn man gewonnen hatte, ging der Kämpfer zu einem Tisch und hat seinen Namen gesagt.

Für jeden gab es eine Medaille und eine Urkunde. Am Ende war die Siegerehrung. 2014 hat unsere Schule den 2. Platz gemacht. Aber dieses Jahr haben wir uns wieder verbessert, denn wir haben den ersten Platz erkämpft. Uns wurde ein richtig großer Pokal überreicht. Das war ziemlich toll.

Severin, 4a und Alina, 3a